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例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  12：30　石山　祐介 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

会長挨拶 　皆さんこんにちは。新年度にな
り６日土曜日は米山奨学・米山学
友セミナーが開催され、大久保パ
ストガバナー、菊地ガバナー補佐、
浅野カウンセラー、熊谷一幸米山
小委員長、ショウエキさん、カン
ムルソリさん、そして会長幹事が
参加いたしました。山形南クラブ

の多くの会員に出席いただき、今年度の会長テーマ
『ロータリーへ飛び込もう』がスタートから順調に進
んだことに感謝申し上げます。
　セミナーでは米山梅吉先生の紹介VTRや米山奨学
会の現況報告、そして米山学友、現役の米山奨学
生のスピーチを聞いてまいりました。中でも南クラ
ブのショウエキさんとカンムルソリさんのスピーチは

堂々とした立ち居振る舞いで、それぞれ性格が表れ
ていて非常に感心致し、若い方の話を聞くことで刺
激を受けてまいりました。また、米山梅吉先生の『何
事も人々からして欲しいと望むことは人々にもその
通りにせよ』という言葉がセミナーのビデオの中で紹
介されました。非常に印象深かったです。というの
も私の結婚式で会社の上司から夫婦円満の秘訣とい
うことで頂いた言葉が『自分はこれだけやってあげて
いるのに相手はしてくれないと思ってはいけない。
し続ければ必ず相手はわかってくれる』です。夫婦生
活の中に限らず多くの場面でこの様に考えて行動す
ることは難しいですが、25年間ときどき思い出して
自分の行動を顧みております。クラブ活動も困難な
場面に直面することもあるかと思いますがこの教え
を胸に活動してまいりたいと思います。

　ニコニコBOX　鈴木　孝幸 君
石山　祐介君　菊地ガバナー補佐、本日は宜しくお願いします。委

員長の方発表宜しくお願いします。
伊勢　和正君　本日、委員会発表いたします。宜しくお願いいたします。
浅野　裕幸君　新札でニコニコいたします。
伊藤　健二君　本日、委員会発表いたします。宜しくお願いいたします。
谷口　義洋君　本日、委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
熊谷　昌和君　本日、委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
菊川　　明君　本日、委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
奥村　健二君　本日、委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
鈴木　政康君　本日、委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
菊地　賀治君　本日、クラブ協議会参加、宜しくお願いいたします。

委員会報告

社長の土田です。
今年中に10kg痩せることが目標です。
皆さん宜しくお願いします。

社長の土田です。
今年中に10kg痩せることが目標です。
皆さん宜しくお願いします。

土田　貴英 幹事
株式会社昌和デザイン

土田　貴英 幹事
１．上期会費の納付書発送いたしました。122,500円です。７月31
日㈬までお支払いお願いいたします。
２．７月30日㈫「夏祭り家族例会」の案内が届いていると思います。
大勢の方のご参加宜しくお願いいたします。

菊地　賀治
ガバナー補佐
ご挨拶

中村　　篤君　本日、委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
鉄　　浩二君　本日、委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
金田　亮一君　本日、委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
長沢　一好君　本日、委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
熊谷　一幸君　本日、委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。



本日出席・前回修正出席

会員総数
本　　日
前回修正

算出会員数 出席会員数 出席率

他クラブでメーク
アップされた会員

４７名 ３１名

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

会員増強・職業分類小委員会
委員長　伊勢　和正 君　

　連携の取れる強いクラブ作りには一定規模の会員数と例会の
充実が不可欠です。その為には純増も大切ですが、現会員の

退会防止も大変重要であると思います。まずは現在の会員の職業分類を再確
認した上で、会員が不在となっている職種や仕事の分野で、まだロータリーや
ライオンズに未加入の方の情報を広く集め、会員入会促進活動を重点的に行わ
なければなりません。南ロータリークラブ全員のパワーを結集してこそその充
実が図れると思います。７月から12月までの上半期で様々な情報のもとで推薦
者への入会勧奨を行いたいと思いますので宜しくお願い申し上げます。

S・A・A
　長沢　一好 君　

　会場監督として品位を保ち、楽しい例会になるように努めま
す。石山会長のテーマ『ロータリーへ飛び込もう、そしてさら

にステキなクラブへ』の方針の元、山形南RCの良き伝統を継承し、更なる発展
のための努力をします。

管理運営委員会
委員長　鉄　　浩二 君　

　管理運営委員会は、「出席委員会」・「親睦活動委員会」・「プ
ログラム委員会」・「姉妹クラブ委員会」から構成され、例会

に直接かかわる委員会や、中津ロータリークラブとのかけがえのない友好の要
となる委員会があり、重要な役割を担っています。
　その職責を全うするべく、会員一人一人が自己研鑽をできる環境や様々な人
と親睦を深められる環境を生み出せるよう、会長、幹事、各委員長及び各委員
の方々と連携し、意見や知恵を出し合い、クラブ活性化への取り組みを行って
いきたいと思います。
　何卒この一年間、会員の皆様、ご指導・ご協力どうぞよろしくお願い致します。

出席小委員会
委員長　伊藤　健二 君　

　ロータリークラブの活動の中心となるのがロータリークラブ
の例会であり、例会への出席はロータリアンの義務であります。

　例会は自己研鑽の場であり、会員同士の親睦を深め「奉仕の心」を醸成する
絶好の場であります。
　出席委員会は、会員の皆様が例会に出席しやすくなる環境を整え、出席率の
向上を目指します。

プログラム小委員会
委員長　熊谷　昌和 君　

　今年度の石山会長のテーマ「ロータリーへ飛び込もう、そし
てさらにステキなクラブへ」を掲げられました。その中で、例

会の時間の約半分を占める卓話は「ステキなクラブへ」誘う大事なイベントだと
考えています。そこで、会員の皆様にとって意義のあるもの、楽しめるもの、
いろんな世代に共感できる幅広い分野ものをお伝えできたらと考えています。
　皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

姉妹クラブ小委員会
委員長　菊川　　明 君　

　中津ロータリークラブとは、1983年12月７日に姉妹クラブ
締結宣言書に調印してから2023年12月７日で40周年をむかえ

ました。姉妹クラブ交流40年誌も準備されています。
　本年度は、石山会長の意向を踏まえて下記の活動を計画し展開していきたい
と思います。
〈活動計画内容〉
１．９月９日～10日に中津ロータリークラブ70周年のお礼を兼ねて中津ロー
タリークラブの会員の皆様が来県する予定となっているので、おもてなし企
画を考えています。
２．昨年の浅野会長年度に初めて中津ロータリークラブとのオンライン合同例
会が実施されました。本年度は、下期に是非開催したいと考えております。

会報・史料小委員会
委員長　金田　亮一 君　

　石山祐介会長の掲げた今年度テーマ『ロータリーへ飛び込も
う、そしてさらにステキなクラブへ』実現のため、会報が担う

役割は大きいものがあります。
　楽しくなければ続かない、楽しい例会作りの実践。例会だけでなく地区・ブロッ
クのセミナーにも積極的に参加することを踏まえて、楽しい紙面作りにつとめ
ます。

雑誌・広報小委員会
委員長　谷口　義洋 君　

　2024年度会長テーマ「ロータリーへ飛び込もう、そしてさら
にステキなクラブへ」の実現に寄与すべく、年間90,000部発行

の永遠のベストセラーと言われる「ロータリーの友」の広報に傾注したい。特に
会員企業内での回し読み、会員夫人に対する講読の奨励を推し進めたい。また
会員の「ロータリーの友」に対する投稿の呼びかけも定期的に実施したい。広報
については、当クラブの活動内容を地域に知らしめ、さらなる認識をしてもら
えるよう工夫したい。
　また、ロータリー情報委員会とともに、ファイヤーサイドミーティングの企画
運営に協力したい。

会員増強委員会
委員長　奧村　健二 君　

　今年度の会員増強委員会は会員増強・職業分類小委員会の
伊勢和正委員長とロータリー情報小委員会の中村篤委員長に

よる組織編成になりました。クラブの会員基盤を築くには、入会候補者を探し
出すとともに、現会員数を維持する必要があります。新会員が入会することで、
新鮮なアイデアや新しいエネルギーが加わり同化してクラブ全体が若返る効果が
あると感じております。また、現会員は、クラブの意義ある活動を続けていく
ためには欠かせない存在であることは言うまでもありません。現会員の退会防
止につながる交流に重点において入会歴の浅いロータリーの魅力に迷う心があ
る会員に温かい手を差し伸べる工夫が必要と思われます。会員増強活動の成果・
結果が偶発的に上がる事はありません、凡事を継続する事に尽きます。
　会員増強は、クラブ全会員で取り組む課題です。会長や増強委員会だけで取
り組む問題ではありません。戦略計画に基づく目標を掲げ、クラブの長所・短
所を理解し、変革し地域にPRして新会員を迎える準備をしましょう。

ロータリー情報小委員会
委員長　中村　　篤 君　

　〈活動方針〉
１．初期教育
主に入会３年未満の会員を対象に、ロータリーの理解を深めていただき、
また会員相互の交流の中で、クラブへの愛着心を育めるよう活動していきます。

２．啓蒙活動
クラブ全体に対し、ロータリーに関するタイムリーな情報発信をしていきます。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　鈴木　政康 君　

　石山会長テーマ「ロータリーへ飛び込もう、そしてさらにステ
キなクラブへ」です。ロータリーの目的は、「意義ある事業の基

礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある」とあるように奉仕PJの
活動がしっかりできている年度は、ロータリーらしいステキな年度になると考
えます。
　山形南RCのこれまでの奉仕活動の良い伝統は継承しながら、各小委員会で
計画した石山年度らしいステキな奉仕活動を実践してまいります。

米山奨学会小委員会
委員長　熊谷　一幸 君　

　米山記念奨学事業寄付を財源として、日本で学ぶ私費外国
人留学生に奨学金を支給し、支援する国際奨学事業です。当

委員会は会員皆様に米山奨学会に対する理解とご協力を推進して参ります。
１．米山奨学会への理解を深めていただくための卓話の開催を検討します。
２．10月頃から例会受付時、受付にて会員の皆様にお願いします。
３．11月のそば例会時に寄付活動を実施します。
４．寄付目標　１人15,000円の達成を目指します。

常任委員会及び小委員長発表


